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Este viernes se cumplen 10 años 
de la desaparición de Sofía Herrera 
y los padres de la niña realizarán 
una concentración en las avenidas 
Belgrano y San Martín, desde las 
18 horas. El Juez de la causa salió a 
realizar declaraciones y anuncios 
sobre nuevas medidas. Las mismas 
ya habían sido anunciadas un año 
atrás y hasta el momento no se 
realizaron. 

El intendente de Ushuaia, Walter Vuoto, encabezó junto a la gobernadora Rosana 
Bertone, el tercer acto de entrega de decretos de tierras para vecinos y vecinas que viven 
en macizos de Andorra, Mar de Oses, Obrero, Mirador, Módulos GG, F 127 A y Módulos del 
Mirador de Andorra, avanzando de esta manera en el ordenamiento 
territorial y regularización de barrios. 

El Concejo Deliberante de Ushuaia 
aprobó ayer, en sesión ordinaria, 
un proyecto de Tomás Bertotto 
(Cambiemos) para interpelar al 
secretario de Medioambiente 
municipal, Damián De Marco, y 
la secretaria de Planificación e 
Inversión Pública, Gabriela Muñiz 
Siccardi. 

VUOTO Y BERTONE ENTREGARON 
350 SOlUCIONES HABITACIONAlES

CONCEJO DELIBERANTE

El primer lote es de 6 millones de comprimidos y tiene como destino el Ministerio de Salud de la Nación, quienes 
adquirieron los medicamentos en el marco del programa de VIH Sida para su distribución a nivel nacional. De esta 
manera, el Laboratorio del Fin del Mundo se convierte en un proveedor estable del ministerio nacional.

Los concejales de Río Grande 
avalaron el proyecto de Eugenia 
Duré (FpV-PJ) proponiendo 
la gratuidad del boleto para 
pacientes oncológicos que utilicen 
el transporte público de pasajeros. 
La norma fue consensuada por 
el Centro de Ayuda de Pacientes 
Oncológicos (CAPO).

10 AÑOS SIN SOFÍA
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RÍO GRANDE. El Laboratorio del 
Fin del Mundo, ubicado en la ciudad 
de Ushuaia, concluyó ayer con la pro-
ducción del primer lote de medica-
mento Atazavir de 300 miligramos (de 
nombre Suravir).

Se trata de un hecho inédito en la 
historia de Tierra del Fuego. Este me-
dicamento de alta tecnología está des-
tinado al tratamiento de las personas 
afectadas por el HIV. 

Es uno de los antirretrovirales más 
utilizados en la lucha contra esta en-
fermedad.

Este primer lote tiene como desti-
no el Ministerio de Salud de la Nación, 
quienes lo han comprado dentro del 
programa de VIH Sida para su distri-
bución a nivel nacional. De esta mane-
ra, el Laboratorio del Fin del Mundo se 
convierte en un proveedor estable del 
ministerio nacional, para futuras com-
pras. Asimismo, se busca diversificar 
los mercados de destino y la cartera de 
medicamentos a ofrecer, por medio de 
mayores inversiones y de búsqueda de 
nuevos mercados y socios.

En ese marco, la gobernadora Ro-
sana Bertone y responsable del pro-

yecto desde su origen, recorrió la 
planta para supervisar personalmente 
el acabado final del primer lote. Fue 
acompañada por los ministros de 
salud, Guillermo Ruckauf; el minis-
tro de economía, José Labroca y el 
ministro de industria, Ramiro Caba-
llero. Asimismo, desde el Laboratorio 
confirmaron que a partir de mañana 
se continuará con la producción del 
segundo lote, que también tendrá 
como destino el Ministerio de Salud 
de la Nación, quienes se han compro-
metido a la compra de la producción 
anual del laboratorio.

Luego de la recorrida, la goberna-
dora señaló que “Es una gran satis-
facción presenciar esta primera pro-
ducción de medicamentos. Se trata de 
un hecho histórico, en el que me he 
involucrado personalmente desde su 
génesis, y que nos va a permitir seguir 
creando puestos de trabajo de calidad. 
Para llevar adelante esta producción 
necesitamos profesionales de primer 
nivel, con un conocimiento técnico 
específico, que amplía la oferta de tra-
bajo industrial para Tierra del Fuego. 
En épocas de pesimismo económico 
poder concretar esta primera produc-
ción es una luz de esperanza para se-
guir apostando a crear todos los días 
nuevos puestos de trabajo. Además al 
tratarse de medicamentos, es también 
una posibilidad para hacer más accesi-
bles los medicamentos a quienes más 
lo necesitan”.

GOBIERNO

El “lABORATORIO DEl FIN DEl MUNDO”CONClUYÓ 
El PRIMER lOTE DE MEDICAMENTOS

También, el presidente del Labo-
ratorio, Carlos López señaló que: “en 
tiempos difíciles desde el punto de 
vista económico, el estado provincial 
apuesta fuertemente a genera empleo 
de calidad a través de productos de 
alto valor agregado, que fortalezcan la 
búsqueda de capital social, facilitando 
la accesibilidad de medicamentos a 
quienes más lo necesiten”.

Asimismo, el Presidente López des-
tacó que “la compra del Ministerio de 
Salud es por un total de 6 millones de 
comprimidos, por lo que esperamos 
que este sea el inicio de futuras pro-
ducciones y provisiones tanto para el 
sistema público nacional como otros 
sistemas provinciales, que ya se han 
puesto en contacto con el Laboratorio, 
con un alto interés en lo que se viene 
realizando”.

Por último, el Presidente Carlos 
López destacó la importancia de “di-
versificar y multiplicar los puestos de 
trabajo capacitado en nuestra provin-
cia. Para llevar adelante esta produc-
ción necesitamos de profesionales de 
primer nivel, como ingenieros quími-
cos, farmacéuticos, bioquímicos, bio-

tecnologías y operarios con mano de 
obra altamente calificada”. 

Cabe destacar que la planta cuen-
ta con certificación de Anmat, lo que 
garantiza óptimas condiciones de cali-
dad y de producción en toda la cadena. 
También la planta garantiza la trazabi-

lidad del producto desde el arribo a la 
isla, hasta 24 meses posterior a su sa-
lida de la misma. Cumpliendo de esta 
forma con las exigencias de calidad a 
nivel internacional y garantizando la 
seguridad para la salud de los pacien-
tes. Este primer lote implica la produc-
ción de los primeros 12.563 frascos de 
30 comprimidos cada uno. Asimismo, 
la planta cuenta con monitoreo térmi-
co y de humedad con conectividad a 
internet las 24 horas del día.

ESTE PRIMER LOTE IMPLICA 
LA PRODUCCIÓN DE LOS 

PRIMEROS 12.563 FRASCOS DE 
30 COMPRIMIDOS CADA UNO.

Este primer lote tiene como destino el Ministerio de Salud de la Nación, quienes lo han comprado dentro del programa de VIH Sida para su distribución 
a nivel nacional. De esta manera, el Laboratorio del Fin del Mundo se convierte en un proveedor estable del ministerio nacional, para futuras compras.

LA COMPRA DEL PRIMER LOTE 
DE MEDICAMENTOS POR 

PARTE DEL MINISTERIO DE 
SALUD ES POR UN TOTAL DE 6 
MILLONES DE COMPRIMIDOS
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USHUAIA. El intendente Walter 
Vuoto y la gobernadora Rosana Ber-
tone presidieron ayer el acto de en-
trega de titularización de terrenos en 
Andorra. Los mismos pertenecen a la 
urbanización con la que contarán los 
vecinos de esa zona de la ciudad ca-
pitalina.

Desde el inicio de entrega de de-
cretos de tierras, la administración 
municipal de Vuoto lleva regulariza-
dos un total de 17 barrios completos. 
El jefe comunal sentenció que “como 
prometimos al asumir la gestión es-
tamos ordenando la Ciudad”. Partici-
paron además, del evento desarrolla-
do en el Centro Cultural Esther Fadul, 
legisladores, concejales, funcionarios 
del gabinete municipal y el rector de 
la UNTDF, Juan Castelucci.

Se trata de la tercera tanda de 350 
decretos de un total de casi 800 que 
se llevan entregados, lo que conlleva 
a la regularización definitiva de 17 
barrios informales de la Ciudad.  Este 
es el ordenamiento urbano definitivo 
de la Ciudad de Ushuaia, que propu-
so el Intendente Walter Vuoto al asu-
mir la gestión y que dará paso al sa-
neamiento ambiental, reforestación 
de los sectores y regularización de los 
barrios informales.

“Cuando asumíamos entendía-
mos que Ushuaia tenía que ser sólo 
una y una Ushuaia grande”, dijo el 
intendente, quien destacó el trabajo 
realizado por todos los empleados 
municipales para llegar a concretar la 
regularización de tierras.

Agradeció el acompañamiento 
de la gobernadora Rosana Bertone 
quien se dirigió también a las fami-
lias presentes en el Fadul y expresó su 

agradecimiento por “darme la opor-
tunidad de compartir este momento 
con ustedes”.

La mandataria repasó las obras 
realizadas en el sector de Andorra, 
donde se encuentra ubicada la nueva 
comisaría, un centro de salud próxi-
mo a inaugurarse, la escuela y se de-
sarrollan obras de agua y gas. 

“Hablábamos con todos ustedes 
de las obras y de los servicios, pero 
nunca nos imaginamos que estas co-
sas no se hubiesen podido hacer sin 
un Ejecutivo municipal que acompa-
ñe con mensuras, con títulos, con de-

POLÍTICA

VUOTO AVANZA CON El ORDENAMIENTO DE 
lA CIUDAD: YA SE REGUlARIZARON 17 BARRIOS
El intendente de Ushuaia, Walter Vuoto, encabezó junto a la gobernadora Rosana Bertone, el tercer acto de entrega de decretos de tierras para ve-
cinos y vecinas que viven en macizos de Andorra, Mar de Oses, Obrero, Mirador, Módulos GG, F 127 A y Módulos del Mirador de Andorra, avanzando 
de esta manera en el ordenamiento territorial y regularización de barrios. 

cretos, con ordenamiento”, dijo. 
“Es mucho lo que podemos hacer 

trabajando juntos, gobierno y muni-
cipio. Ojalá todos tuvieran la misma 
actitud”, agregó.

Elogios de Bertone

La gobernadora Bertone destacó 
que “es mucho lo que podemos hacer 
cuando Gobierno y municipio traba-
jan unidos y ojalá todos tuvieran la 
misma actitud que tiene Walter para 
poder construir en conjunto una Pro-
vincia grande para los fueguinos”.

“En medio de toda esta crisis que 
atravesamos, poder participar de 
un evento de estas característica me 
hace muy feliz” y agregó “pronto es-
taremos nuevamente por Andorra in-
augurando el Centro de Salud N° 9”.

La gobernadora destacó que “he-
mos sumado programas para que los 
vecinos puedan acceder a los servi-
cios esenciales como lo son Llegó el 
Gas primero y ahora Llegó el Agua, 
para que los fueguinos puedan obte-
ner aquello que por derecho les co-
rresponde”. 

La mandataria también recordó 
que “con el intendente Vuoto mu-
chas veces hablábamos de los servi-
cios como el gas, el agua, la energía y 

también de la escuela, la comisaría, el 
centro de salud pero nunca nos ima-
ginamos que quizás muchas de estas 
cosas, no se podrían haber hecho sin 
un ejecutivo municipal que acompa-
ñe toda las gestiones administrativas” 
y concluyó diciendo que “con la en-
trega de estos títulos de propiedad, 
hoy en Tierra del Fuego seguimos ha-
ciendo soberanía”

“Debemos estar satisfechos”

Por su parte, la secretaria de Há-
bitat y Ordenamiento Territorial, Te-
resa Fernández, dijo dirigiéndose a 
los adjudicatarios de títulos que “este 
es otro día en que nos encontramos 
para cerrar una etapa, que fue muy 
difícil, sobre todo para ustedes. Una 
etapa en la que hoy debemos estar sa-
tisfechos de poder lograr lo que tan-
tas veces fue prometido, les fue nega-
do y cómo contarles a ustedes que lo 
tuvieron que soportar”.

La funcionaria, que agradeció el 
trabajo de todo el equipo del área 
afirmó que “a partir de que Wal-
ter Vuoto llegó a esta intendencia, 
tomó la decisión irrevocable y difí-
cil de que ustedes sean dueños de 
la tierra y hoy podemos decirles he-
mos cumplido”.
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El DEBATE POR lA REFORMA POlÍTICA 
SEGUIRÁ EN 2019 Y EN FORMA “PAUlATINA”
La legisladora Myriam Martínez presidió el encuentro de la Comisión de Legislación General, donde se acordó continuar en 
el trabajo legislativo de la reforma política. El legislador Pablo Blanco, fundamentó la propuesta que deroga la Ley Provin-
cial 470 - Régimen provincial de partidos políticos.

USHUAIA. Myriam Martínez in-
formó que continuarán en el abordaje 
y análisis de las distintas propuestas 
relacionadas con la reforma política. 
Consideró que será para 2019 y “en 
forma paulatina” y manifestó su con-
formidad “por el trabajo que se ha he-
cho y al debate lo hemos instalado en 
la agenda legislativa”, dijo.

Por otra parte, Pablo Blanco infor-
mó que se busca “fijar una fecha, para 
ver en qué hay coincidencias y en qué 
no”. Por su parte, la titular de la Comi-
sión se comprometió a compartir con 
sus pares, el trabajo de sus asesores 
“con un cuadro donde se especifica lo 
que está formado por Ley y lo que se 
modifica”, señaló.

También, se pretende incluir una 
modificación a la Ley provincial Nº 
201, Ley Electoral, sobre el “el plazo 
de reconocimiento de alianzas y par-
tidos políticos previo a una elección”. 
En este asunto, Blanco contó que se 
reunió con el Juez electoral provin-

LEGISLATURA

cial, por un pedido de la Justicia Elec-
toral de 2014. Sostuvo que la necesi-
dad, obedece a que, “60 días antes de 
la elección todavía está oficializando 
partidos políticos”, con las dificulta-
des que significa.

Se propone la modificación del ar-
tículo 51 del Régimen electoral, y agre-
ga “Para ser admitida su candidatura, 
los partidos políticos deberán haber 
obtenido su reconocimiento con una 
antelación mínima de 120 días a la fe-
cha del acto electoral”. Mismo requisi-
tos deberán, en caso de ser sanciona-
da la nueva Ley, “los partidos políticos 
que se integren en alianzas”.

También, en la iniciativa, se abor-
da la utilización y disposición de las 
urnas y el presupuesto –provincial o 
municipal-, “para el acto elecciona-
rio”, dijo. Se trata de la “totalidad de 
los gastos y bienes que por todo con-
cepto deban utilizarse para el correcto 
desarrollo de los actos preelectorales, 
electorales y poselectorales”.

“lOS TRABAJADORES HOY ESTÁN  PRÁCTICAMENTE EN lA lONA”
RÍO GRANDE. El secretario 

general de ATE en esta ciudad, 
Marcelo Córdoba, se refirió al 
paro nacional del lunes último 
y dijo que “la sociedad debe in-
volucrarse porque nos están lle-
vando puestos a todos”. Repu-
dió, además, el posible despido 
de 200 trabajadores auxiliares 
docentes en la provincia. “Esto 
sería muy duro”, afirmó.

En declaraciones a FM del 
Pueblo, Córdoba se refirió al 
paro nacional de ayer y dijo que 
“la sociedad debe involucrarse 
porque nos están llevando pues-
tos a todos”.

“Creemos que los trabajado-
res hoy están prácticamente en 
la lona”, dijo el sindicalista es-
tatal, remarcando que “en la in-
dustria no hay inversión y hay 

POLÍTICA

despidos en el sector privado”.
“Se habla de más de 200 com-

pañeros auxiliares docentes que 
quedarían sin sus puestos de tra-
bajo antes de fin de año y esto se-
ría muy duro”, sostuvo Córdoba.

Y agregó: “Repudiamos cual-
quier despido que exista en el 
ámbito privado o en el ámbito 
nacional, provincial o munici-
pal, pero pareciera que se va a 
agudizar la situación y la socie-
dad tiene que estar atenta y debe 
involucrarse porque nos están 
llevando puestos a todos”.

“Todos los días nos entera-
mos que quedan compañeros en 
la calle, y los trabajadores esta-
tales ya hay más de un 30% que 
están por debajo de la línea de la 
pobreza”, cerró.
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USHUAIA. La Dirección Provin-
cial de Obras y Servicios Sanitarios 
(DPOSS) amplió hasta el 31 de di-
ciembre de este año el plazo para 
adherirse a su régimen de regulariza-
ción de obligaciones, el que permite 
a los usuarios cancelar sus deudas y 
regularizar su situación a través de 
quita de intereses y financiación. Los 
interesados en adherirse podrán soli-
citar un turno para realizar el trámite 
a través del sitio web del organismo 
(www.dposs.gob.ar).

Luego, el usuario deberá presen-
tarse el día y horario del turno en las 
oficinas de Gobernador Campos 133 

de Ushuaia, con la documentación 
necesaria, que también se detalla en 
el sitio de internet de la DPOSS.

Desde el ente sanitario se aclaró 
que este plan de regularización se 
aplica a obligaciones que hubieran 
vencido con anterioridad al 1º de 
abril de este año y que los planes de 
financiación podrán ser de hasta un 
máximo de 36 cuotas.

El vecino que adhiera a la morato-
ria accederá a un régimen de quita de 
intereses y financiación de acuerdo al 
siguiente detalle:

-Abonando al contado el 100% del 
capital, se producirá la quita del 100% 

GOBIERNO 

AMPlIARON PlAZOS DE MORATORIA DE lA DPOSS

de intereses por mora.
-Pagando un anticipo del 75% del 

capital y el saldo en cuotas, operará 
una reducción en un 75% de los inte-
reses por mora y el saldo en cuotas se 
financiará a una tasa del 0,50% men-
sual.

-Abonando un anticipo del 50% 
del capital y el saldo en cuotas, la 
reducción será un 50% de los intere-
ses por mora y el saldo en cuotas se 
financiará a una tasa del 0,75% men-

sual.
-Pagando un anticipo del 25% del 

capital y el saldo en cuotas, la reduc-
ción será en 25% de los intereses por 
mora y el saldo en cuotas se financia-
rá a una tasa del 1% mensual.

-Abonando un anticipo del diez 
por 10% del capital y el saldo en cuo-
tas, la reducción será en un 10% de 
los intereses por mora y el saldo en 
cuotas se financiará a una tasa del 
1,25% mensual.

GOBIERNO

OSEF AUMENTÓ A $50 MIl lA 
COBERTURA EN TRASlADOS POR 
FAllECIMIENTO DE AFIlIADOS

RÍO GRANDE. La gobernadora 
Rosana Bertone anunció ayer que por 
medio de una resolución de presiden-
cia, la Obra Social del Estado Fuegui-
no (OSEF) elevó casi un 200% más la 
cobertura por fallecimiento de aque-
llos afiliados que se encontraran deri-
vados fuera de Tierra del Fuego en el 
momento de defunción, elevándola 
de 18.000 a 50.000 pesos.

En estos casos, la obra social cu-
brirá la totalidad de los gastos que 
comprenda el traslado del cuerpo ha-
cia nuestra provincia hasta el monto 
máximo de 50.000 pesos.

Consultada al respecto, la presi-
denta de la Obra Social, Liliana Conti, 
consideró que “es imprescindible que 
la obra social se haga presente en los 
momentos más difíciles”.

“OSEF debe acompañar a las fami-
lias brindándole todas las facilidades 
que estén al alcance. Elevar el monto 
de cobertura de los traslados en estos 
casos era algo sumamente necesario” 
señaló Conti tras destacar que era un 
pedido de los afiliados que se logró 
resolver con la decisión política de la 
Gobernadora de avanzar en la mejora 
de beneficios para los afiliados.

Este régimen de regularización de obligaciones permite a los usuarios cancelar sus deudas y regularizar su situación a través de quita de intereses y finan-
ciación. Se puede solicitar turno para realizar el trámite a través de internet.

EDICTO JUDICIAL
El Juzgado Federal de Primera Instancia, con asiento en la ciudad Provincia de 
Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, a cargo del Dr.  Federico H. 
Calvete -Juez Federal Subrogante, Secretaría Civil a cargo del Dr. Ulises Ponce 
Secretario Federal hace saber que: SANTANA VIDAL GABRIEL ARMANDO 
-chileno--.Nacido/a el: 01 de agosto de 1.956. Nacido/a en: Curaco de Vélez-Chiloé-
Chile. Hijo/a de: Julio Armando Santana Santana -chileno-y de: Rafaela del Jesús 
Vidal Barría —chilena. Estado civil: soltero. Profesión u oficio: transportista. D.N.I. 
N° 92.842.651-Cédula de Identidad N° 7.794.164-9. Domicilio: Pasaje Sampay N° 
53-Río Grande.
Ha solicitado la Ciudadanía Argentina. Cualquier persona que conozca algún 
impedimento para la concesión del beneficio, podrá hacerlo a través del Ministerio 
Público.- Publíquese por dos (2) días en un diario local y por el término de quince 
(15) días.-Río Grande los 18 días del mes de agosto de dos mil diecisiete.-
Dr. Ulises Alcides Ponce - Secretario

El DEBATE POR lA REFORMA POlÍTICA 
SEGUIRÁ EN 2019 Y EN FORMA “PAUlATINA”

“lOS TRABAJADORES HOY ESTÁN  PRÁCTICAMENTE EN lA lONA”
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MUNICIPALES

El INTENDENTE MElEllA RECORRIÓ lAS 
NUEVAS INSTAlACIONES DE FAENA DE PORCINOS

RÍO GRANDE. El intendente Gus-
tavo Melella recorrió ayer las nuevas 
instalaciones de faena de porcinos 
sostuvo que “algo que faltaba en la 
ciudad, era una faena de porcinos, 
hoy la única que hay es en la Misión 
Salesiana que es para sus propios 
animales. Y la verdad que tenemos 
que pensar en otros productores”.

Al respecto, el jefe comunal deta-
lló que “fue así que hace un tiempo 
atrás desde el municipio pensamos 
en invertir en la producción y en in-
fraestructura productiva”, por lo que 
“avanzamos en estas instalaciones 
que en poco tiempo más estarán ha-
bilitadas para que muchos producto-
res de nuestra ciudad puedan venir a 
faenar sus animales acá”.

El Intendente aseguró que con 
estas acciones buscan “acompañar 
al pequeño productor, como ya di-
jimos desde la formalidad, es decir 
que formalicen su emprendimiento. 
También en la cuestión sanitaria, en 
la capacitación y sobre todo en la in-
fraestructura productiva”.

Por su parte, la secretaria de Pro-

ducción y Ambiente, Sonia Castiglio-
ne, destacó “el gran trabajo de la gen-
te del área técnica del matadero, de la 
gente de Obras Públicas que junto a 
la empresa que construyó esto, por el 
cuidado al detalle. Esto es un lugar de 
faena y parte de la cadena productiva 
alimentaria de la ciudad, así que esta-
mos felices con los avances”, dijo.

La funcionaria sostuvo que “este 
será el lugar de faena más grande de 
la provincia”, adelantando que “ya es-
tamos a un paso de inaugurar y es un 
sueño cumplido”.

En relación al trabajo que viene 
posterior a la pronta inauguración, la 
funcionaria indicó que “de la mano 
de esto viene un importante trabajo 
en acompañamiento, en capacitación 
y que puedan producir dentro de los 
marcos normativos vigentes”.

En este sentido, la secretaria des-
tacó que “como parte de este progra-
ma tenemos un convenio con el Insti-
tuto Malbrán para realizar los análisis 
de sangre de los cerdos y detectar po-
sibles sospechas de triquinosis y de-
más”. 

Finalmente, Castiglione adelantó 
que se reunirá con los productores lo-
cales de cría de cerdos para explicar-
les los detalles del avance de la obra 
y como se implementará el programa.

Cabe destacar que el Instituto 
Malbrán, es un Instituto Bacterioló-

El intendente Gustavo Melella visitó las nuevas instalaciones de faena de porcinos y se mostró “sorprendido por los avan-
ces y por la calidad de la obra”, asegurando que “cuando decimos que el Municipio busca ampliar la diversidad productiva 
nos referimos a esto: buscar distintos nichos productivos, ver qué necesitan y que el Estado pueda estar presente”.

gico, (del Departamento Nacional de 
Higiene), que entre sus objetivos tiene 
supervisar la elaboración y control de 
calidad de productos biológicos y la 
realización de investigaciones y desa-
rrollo para mejorarlos o para generar 
nuevos.
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lA OFICINA DE EMPlEO INAUGURÓ UN 
“AUlA ITINERANTE” EN lA MARGEN SUR

RÍO GRANDE. La Secretaría de 
Producción y Ambiente del Mu-
nicipio, a través de la Oficina de 
Empleo, inauguró un “Aula Itine-
rante” en donde se desarrollará la 
capacitación de soldadura, frente 
al Gimnasio de Margen Sur ubica-
do en calle Wonska 490.

Consultada al respecto, la di-
rectora de la Oficina de Empleo, 
Karina Fernández, expresó su sa-
tisfacción por este nuevo espacio 
de capacitación, señalando que 
desde el Municipio “continuamos 
apostando al autoempleo”.

“Desde el Municipio dimos 
respuesta a la comunidad que so-
licitaba este curso de soldadura y 
que al no tener espacio en la Ofi-
cina de Empleo no lo podíamos 
llevar adelante”, explicó.

La funcionaria sostuvo que 

“como en todas las capacitaciones 
que brindamos, el cupo se excedió 
pero esperamos dentro de poco 
estar informando nuevos hora-
rios, porque los actuales están cu-
biertos”.

“El aula itinerante recorrerá los 
barrios cada tres meses para poder 
llegar a todos los vecinos”, agregó.

Y cerró: “Esta es un aula total-
mente equipada y está preparada 
con sus extractores, soldadoras, 
mesadas y las seguridades perti-
nentes, con profesores muy cali-
ficados que ayudarán a formar a 
los estudiantes para que el día de 
mañana puedan trabajar de este 
oficio”.

En cuanto a los niveles “se em-
pieza desde lo básico para hacer 
un mapeo de los conocimientos 

previos de gente que participa del 
taller y después armaremos gru-
pos con mayores complejidades 

La nueva “Aula Itinerante” estará ubicada en Wonska 490 de la Margen Sur. Los cupos están agotados, pero se anunciarán 
nuevos horarios. Cada tres meses recorrerá los distintos barrios de la ciudad. “Esta es un aula totalmente equipada y está 
preparada con sus extractores, soldadoras, mesadas y las seguridades pertinentes, con profesores muy calificados”, desta-
caron desde el Municipio.

para que logren la certificación el 
año que viene”, concluyó la direc-
tora de la Oficina de Empleo.
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RÍO GRANDE. Este miércoles se 
celebró la VII Sesión Ordinaria del 
Concejo Deliberante cumpliendo de 
esta manera, hasta la fecha. con el 
cronograma de sesiones programa-
do desde principio de año. En esta 
oportunidad el Cuerpo de Concejales 
sancionó diferentes propuestas que 
fueron trabajadas en las respectivas 
comisiones.   

La Sesión fue presidida por el Pre-
sidente de la institución, concejal 
Alejandro Nogar y además participó 
la totalidad de los concejales que in-
tegran ese Cuerpo colegiado, Verónica 
González, Miriam Mora, Laura Cola-
zo, María Eugenia Duré, Raúl von der 
Thusen y Paulino Rossi.

Como en la quinta Sesión Ordina-
ria, en esta oportunidad la concejal 
Miriam Mora volvió ocupar el espacio 
para los homenajes para realizar crí-
ticas a las políticas económicas que 
lleva adelante el gobierno nacional y 
también se refirió a la situación so-
cioeconómica de la provincia en ge-
neral y Río Grande en particular.

Dos de las normas más importan-
tes aprobadas en la Sesión tienen que 
ver con pacientes oncológicos. Am-
bas fueron promovidas por la conce-
jal María Eugenia Duré. Así, se avaló 
la implementación “en forma anual 
y permanente un subsidio al “Centro 
de Autoayuda de Pacientes Oncológi-
cos que consiste en diez mil Unidades 
Fiscales, el mismo se otorgará a par-
tir del Ejercicio Económico 2019, y se 
hará efectivo todos los 1º de marzo de 
cada año.

Además, y en beneficio de los pa-
cientes oncológicos, se aprobó el Bo-

leto de Colectivo Gratuito”
Para que puedan asistir a los dife-

rentes centros de salud de la ciudad a 
realizar sus tratamientos.

Otras ordenanzas

Además, se aprobó la exigencia 
de cursos de primeros auxilios y RCP 
a empleados y propietarios de aque-
llos locales comerciales encuadrados 
en la Ordenanza Municipal 1601/02 y 
para todos los choferes que manejen 
un transporte de pasajeros (colec-
tivos, taxis, remises).  Y se exigirá el 
Certificado de Reanimación Cardio 
Pulmonar (RCP) y Primeros Auxilios. 

También aprobó exigir al Muni-

CONCEJO DELIBERANTE 

APROBARON El BOlETO GRATUITO PARA 
PACIENTES ONCOlÓGICOS DE RÍO GRANDE

cipio un plan de ordenamiento del 
tránsito en la zona de la UTN dando 
importancia a la Ruta Nacional N° 3, 
la Ruta Provincial Complementaria 
C y todas sus intersecciones, esta-
bleciendo que el “Plan de Reorde-
namiento del Tránsito” que deberá 
contar con reductores de velocidad, 
reducir velocidad máxima, cartelería 
de prevención por tránsito de escola-
res, guardarraíls, semáforos, separa-
dores de calzada, y demás.

También se avaló la propuesta del 
concejal Paulino Rossi con respecto 
a incluir dentro de los productos que 
conforman el módulo alimentario 
con el que se asiste a las familias en 
estado de vulnerabilidad elementos 

de gestión menstrual para cubrir las 
necesidades del grupo familiar, según 
surja del correspondiente informe so-
cial. Y también la creación de “una li-
cencia especial por violencia de géne-
ro, siendo que el ámbito de aplicación 
será para todo el personal Municipal y 
de los entes descentralizados”.

Pedido de Informes

Los concejales, además, a través de 
distintos bloques plantearon diversas 
inquietudes y pidieron informes al 
Municipio sobre las obras realizadas 
y en ejecución con los ingresos pro-
venientes del Fondo Solidario Federal 
“Fondo de la Soja”; como también pi-
den, en este caso al Tribunal Adminis-
trativo de Faltas del Municipio infor-
mación detallada sobre la totalidad de 
expedientes tramitados por el incum-
plimiento del pago al estacionamien-
to medido.

Otro de los temas que preocupa a 
los concejales y por los cuales se soli-
citó información al Municipio tienen 
que ver con “el convenio celebrado 
entre el Municipio y la “Comisión 
Padre Carlos Múgica para realizar ve-
redas en el barrio Chacra XI. Como 
también sobre el cumplimiento de la 
ordenanza referida a la colocación de 
semaforización en la intersección de 
calle Sarmiento y Schweitzer. Y tam-
bién se reclaman detalles sobre los 
estudios que debían hacerse “a fin de 
determinar la factibilidad de la insta-
lación de una planta de reciclado de 
residuos domiciliarios, sólidos e in-
dustriales en la ciudad”.

En el marco de la séptima sesión ordinaria, los concejales avalaron la propuesta de Eugenia Duré. La norma había sido trabajada por el 
Centro de Ayuda de Pacientes Oncológicos (CAPO) y finalmente se convirtió en ordenanza, por unanimidad. También se estableció un 
subsidio permanente para esa institución de bien público. 
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ATE REPUDIÓ lA DECISIÓN

RÍO GRANDE. Representantes 
Asociación Trabajadores del Estado 
(ATE) seccional Río Grande, en  el 
marco del plan de lucha que viene 
llevando adelante, se manifestaron 
frente al Ministerio de Trabajo y re-
pudiaron “todo despido en el ámbito 
provincial, municipal, privado y na-
cional” así como exigieron “la inme-
diata reincorporación de todo aquel 
compañero Auxiliar administrativo 
Docente que haya sido cesanteado 
en su cargo.

Al respecto Luis Córdoba, repre-
sentante paritario y congresal de ATE 
afirmó que “esta situación ya no da 
para más, encima que venimos cor-
tados los trabajadores estatales nos 
llegas ahora la noticia a las institu-
ciones de que están dando de baja a 
los auxiliares administrativos docen-
tes, con la excusa de que esos cargos 
han sido creado bajo la Ley 22140” y 
remarcó que “cuando debieran estar 
asegurando la estabilidad laboral, 
mejorando la situación laboral de 
cada compañero; nos damos con la 
noticia de que están dando de baja 
a compañeros administrativos do-
centes”. Mencionó que se trata de 
“quienes están como suplentes de 
aquellos que han sacado licencia 
por enfermedad o por otro motivo, 
la verdad es que en este momento de 
ajuste salarial, de ajuste de la norma-
tiva, no vamos a permitir que ningún 
compañero pierda su puesto”.

Luis Córdoba advirtió que “esto 
viene atado de las órdenes que vie-
nen a nivel nacional, pero acá hay 
responsables en la provincia. De 
igual forma sucede con los docentes 
que siguen sin cobrar, hay docentes 
que no tienen para darle de comer a 
sus hijos y tenemos muchos compa-
ñeros que todavía no han cobrado 
horas de los meses de marzo, abril y 
junio, de horas que han ido toman-
do”.

En el mismo sentido mencionó 
que “ahora llega esta noticia a los co-
legios, sobre que quieren dar de baja 
a los compañeros que están hacien-
do las suplencias como auxiliares 
administrativos docentes. Esto no da 
para más, nosotros decimos que pri-
mero hay un responsable económico 
y político que es (el ministro de Eco-
nomía) José Labroca, y estamos pi-
diendo literalmente la cabeza de este 
funcionario que ha sido puesto por el 
Gobierno nacional para que ajuste la 
provincia”.

Córdoba además afirmó que “en 
segundo lugar la responsabilidad po-
lítica, y pedimos que se haga cargo, es 
de la Gobernadora (Rosana Bertone). 
Queremos saber si a la Gobernadora 
le interesa la vida de los trabajadores 
fueguinos, porque dar de baja a esta 
altura del año a un trabajador y de-
jarlo en la calle es insoportable, es in-
admisible. Por eso le reclamamos a la 
gobernadora, al ministro (de Educa-
ción) Diego Romero, que reincorpo-
ren si es que han dado de baja a algún 
compañero como auxiliar adminis-
trativo docente. Que paren esto, por-
que es una salvajada y queremos po-
der sentarnos a discutir la normativa. 
Que se hagan cargo los legisladores 
del presupuesto que se han votado, 
porque hay cero aumento por para 
los trabajadores y por eso muchos 
compañeros siguen sin cobrar”.

El dirigente de ATE afirmó que  
“encima ahora quieren echar a los 
compañeros que pierden sus puestos 
y no tienen para darle de comer a sus 
familias. Estos cargos quedarían sin 
ocuparse hasta que vuelvan quienes 
están interinos, pero el fondo de la 
cuestión es que los compañeros se 
van a quedar sin trabajo y sin susten-
to para sus familias. Cuando salen a 
decir por los medios que defienden a 
los trabajadores, la verdad es que esta 
medida eso no lo refleja”.

RÍO GRANDE. Desde el SUTEF 
denunciaron nuevos despidos en la 
Educación Pública de la provincia, 
es el caso de los Auxiliares Admi-
nistrativos Docentes. “Ya son cerca 
de 20 los cargos dados de baja ar-
bitrariamente en colegios de Us-
huaia. Desde el sindicato estamos 
estudiando el tema para resolver 
la estrategia administrativa, jurídi-
ca y gremial al respecto. También 
estaremos atentos si esto ocurrie-
ra también en las ciudades de Río 
Grande y Tolhuin. Pensamos defen-
der cada puesto de trabajo que to-
quen” informaron desde el gremio 
docente. 

Además indicaron que “el Sub-
secretario de Gestión y Control Re-
cursos Humanos del Ministerio de 
Educación, Dante Cabezas no qui-
so reunirse con los Auxiliares Admi-
nistrativos Docentes dados de baja 
a partir del 1 de octubre por una 
resolución firmada por él, sin em-
bargo se comunicó con el sindicato 
para recibir a dirigentes del SUTEF. 
Participaron de la misma Josefina 
García, Prosecretaria de Educación 
Media y Superior del SUTEF y re-
presentante electa en la Junta de 
Clasificación y Disciplina de Edu-
cación Secundaria, Julio Beriau, 
Secretario Gremial Provincial del 

BAJA DE AUXILIARES ADMINISTRATIVOS

El SUTEF PIDIÓ UNA MESA PEDAGÓGICA Y ADMINISTRATIVA

SUTEF, Diana Roman, Secretaria 
General del SUTEF Ushuaia, Nor-
ma González, Secretaria de Acción 
Social Provincial y Matías Ciatei, 
Congresal del SUTEF”.

Desde el gremio explicaron que 
“finalizada la reunión, y por pedido 
del sindicato, Cabezas se compro-
metió a comunicarse para generar 
una mesa pedagógica-administra-
tiva, con el área legal, Asuntos Gre-
miales, Técnicos normativos, peda-
gógicos de Educación Secundaria y 
Superior. En la reunión, el sindicato 
pidió el freno a las bajas. Se hizo sa-
ber al Subsecretario que la resolu-
ción que firmó dando de baja a los 
Auxiliares Administrativos Docen-
tes incumple con las normativas 
vigentes de educación como el Es-
tatuto Docente, el Reglamento del 
Conet, el régimen especial docente 
y el decreto de titularización. Los 
referentes del SUTEF expusieron 
toda esta normativa como soporte 
para justificar que las bajas estaban 
mal dadas. También desde el sindi-
cato expuso la normativa sobre la 
función y misión del Auxiliar Ad-
ministrativo Docente en Secretaría, 
Administración y Departamento de 
Alumnos”. 

Asimismo desde el sindicato se 
entendió y solicitó la conforma-
ción de una Mesa de Negociación 
Pedagógica y Administrativa con la 
finalidad de reorganizar las plantas 
funcionales de Colegios y CENS de-
jando en evidencia la necesidad de 
cada cargo en cada colegio y CENS. 

También se le hizo ver que no está 
distinguiendo entre Auxiliares Ad-
ministrativos de Gobierno y los 
Auxiliares Administrativos Docen-
tes ya que desconocía que éstos 
son parte de la planta funcional, 
que muchos tienen dictamen de 
titularización y que forman parte 
del escalafón docente. Además se 
le remarcó lo grave de la situación 
nacional y provincial, que los car-
gos ya estaban presupuestados, 
que detrás de cada uno de ellos hay 
familias, que pierden su trabajo, su 
sustento, en algunos casos de más 
de 19 años de antigüedad, y lo im-
portante que sería abrir un canal de 
diálogo, tener un gesto que permita 
parar la bajas, y sentarse a analizar 
toda la situación”.

Desde el Sindicato Unificado de 
Trabajadores de la Educación Fue-
guina remarcaron que “es necesa-
rio que toda la docencia fueguina 
esté en alerta y movilización, que 
se genere la Mesa de negociación 
para detener estas bajas. Los Auxi-
liares Administrativos son los ga-
rantes de la vida institucional del 
Colegio, son indispensables para el 
funcionamiento administrativo de 
cada colegio secundario. Hay que 
defender los puestos de trabajo de 
cada uno de los docentes de la pro-
vincia que mantienen funcionando 
la educación gratuita y pública para 
que nuestros hijos e hijas de Tierra 
del Fuego puedan tener una educa-
ción digna y del mejor nivel”.

El gremio docente llamó a alerta y movilización ante las bajas. Pidió la conformación de una mesa para reorganizar las plantas funcionales de los colegios. 

www.mephsa.com.ar 
Contacto 02964-441270 - Cel. 2964-412415 

info@majestic-conser.com.ar 
www.majestic-conser.com.ar

Servicios Industriales 
Refrigeración Industrial y Naval 

Máquinas alimenticias

Desde ATE afirmaron que la decisión viene desde Nación e hicieron 
responsable al Ministro de Economía Labroca. “Estamos pidiendo 
la cabeza de este funcionario”. 
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RETOMAN lOS TRABAJOS DE MEJORA 
DE ESPACIOS PÚBlICOS EN USHUAIA
Personal municipal realizó trabajos de limpieza y puesta en valor de espacios públicos en el marco de las intervenciones que se realizan 
en distintos sectores de la ciudad. Maquinaria pesada continúa con los trabajos en Fuegia Basket, se realizan obras en cámaras cloaca-
les, colocación de cartelería, pintura y limpieza.

Martín, se hizo limpieza en la zona del 
Polo Pioneros Fueguinos, se reubicó 
la rampa para personas con discapa-
cidad en el Centro Preventivo Local de 
Adicciones (CePLA), se relevaron pla-
zas en las que se van a intervenir en 
los próximos días, se acondicionaron 
predios municipales y se hizo bacheo 
en distintas calles”.

Asimismo, el personal de Tareas 
Prioritarias realizó trabajos de pintura 
y puesta en valor de la avenida Hipó-
lito Irigoyen desde la rotonda del ae-
ropuerto hasta la rotonda del CADIC. 
Allí se pintaron verdeas, se realizó la 
limpieza de cordones y la puesta en 
valor del espacio destinado a activi-
dades físicas, además de la colocación 
de cartelería de “ceda el paso” sobre 
Magallanes y de “estacionamiento ex-
clusivo para personas con discapaci-
dad” en calle Solís.

En este mismo sentido, se realizó 
la apertura de ofertas de la licitación 
N°10/2018 de la Secretaría de Plani-
ficación e Inversión Pública, sobre 
la señalización horizontal del sector 
centro de la ciudad con pintura en ca-
liente.

La obra incluye el pintado de las 
sendas peatonales en la calle San 
Martín, avenida Maipú, Garramuño y 
avenida Prefectura Naval con un pla-
zo de 60 días de ejecución, a partir de 
la firma del acta de inicio. Esta obra, 
informaron desde el municipio, per-
mite mayor durabilidad en la pintura 
de las señales en la vía pública, con la 

USHUAIA. Finalizada la veda in-
vernal, las diferentes áreas munici-
pales reiniciaron los trabajos de lim-
pieza y puesta en valor de diferentes 
espacios públicos como plazas, vere-
das y calles ubicados en distintos sec-
tores de la ciudad. Al mismo tiempo, 
continúan los trabajos en calle Fue-
gia Basket, donde se realizan obras 
en cámaras cloacales, colocación 
de cartelería, pintura y limpieza con 
maquinaria pesada. 

Desde el lunes pasado, el equi-
po vial pesado de Obras Públicas, 
dependiente de la Secretaría de Pla-
nificación e Inversión Pública, se 
encuentra trabajando en la demoli-
ción de la calle Fuegia Basket, en el 
tramo entre Namuncurá y Provincia 
Grande. En el mismo sector intervino 
personal del área de cloaquistas para 
reparar una pérdida en una cámara 
ubicada sobre Provincia Grande, y se 
verificó las conexiones que quedan al 
descubierto con la demolición de la 
carpeta asfáltica.

Además, equipo vial llevó adelan-
te cuneteado y entubamiento en la 
zona de Las Aljabas, y se taparon ca-
ñerías que estaban al descubierto en 
la zona de avenida Maipú y la bahía. 

Al respecto de los trabajos reali-
zados, el subsecretario de Servicios 
Públicos, Christian Videla explicó 
“también se realizó el mejoramiento 
de calles en la zona del Centro Cultu-
ral Esther Fadul, se repararon rejillas 
y mobiliario urbano en avenida San 

técnica de pintura en caliente que fija 
el dibujo de las sendas peatonales en 
las aceras.

Se presentaron dos ofertas para la 
obra que tenía un presupuesto oficial 
de $2.920.100. 

La comisión de evaluación deberá 
ahora analizar los sobres presentados 
por Equimac S.A. y por Waia Servicios 
S.A., tanto en los aspectos formales de 
la documentación como así también 
la oferta económica.

Por otra parte, desde la Secretaría 
de Medio Ambiente se comunicó que 
personal del área junto a trabajadores 
de la empresa Agrotécnica Fueguina 
llevan adelante intensas jornadas de 
limpieza, parquización y pintura.

El secretario del área, Damián de 
Marco, explicó que en el marco de “las 
tareas de puesta en valor que se lleva 
adelante en los diferentes sectores de 
la ciudad se coordinaron tareas con 
personal de Servicios Generales y de 
Parques y Jardines, como así también 
trabajadores de Agrotécnica para lle-
var a cabo el lavado de cordones y ve-
redas de las calles Garramuño y Mai-
pú”.

El funcionario precisó que “se 
realizaron diferentes trabajos de em-
bellecimiento en Nave Tierra y la ro-
tonda del CADIC”, mientras que “en 
la zona costera y céntrica se restauró 
mobiliario urbano y se concretaron 
trabajos de limpieza en la desembo-
cadura del arroyo Buena Esperanza, 
como así también en la reserva natu-
ral Bahía Encerrada”.

Con respecto a Nave Tierra, la casa 
autosustentable ubicada en la zona 
de la rotonda del CADIC, este domin-
go a las 17 horas la Secretaría de Me-
dio Ambiente llevará adelante activi-
dades participativas y de valorización 
del lugar con aquellos vecinos, veci-
nas y visitantes que muestran interés 
por el espacio que responde a pará-
metros de sustentabilidad y cuidado 
del ambiente.

Finalmente, desde el municipio 
informaron que la puesta en valor de 
la ciudad continuará en los próximos 
días, con personal municipal intervi-
niendo en diferentes sectores y espa-
cios comunitarios, en función de un 
cronograma de trabajo previamente 
definido por cada área involucrada.
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USHUAIA. Nuevamente el Conce-
jo Deliberante levantó campamento y 
se trasladó, en este caso, al gimnasio 
de la Escuela 13, donde llevó adelan-
te la octava sesión ordinaria del año. 
Con una importante cantidad de ve-
cinos anotados para ser parte del de-
bate, la campana del presidente del 
cuerpo deliberativo sonaba puntual 
para darle inicio a la sesión pasadas 
las 11 de la mañana. 

La puntualidad tenía una explica-
ción: había 6 personas anotadas para 
utilizar la Banca del Vecino suman-
do 3 horas en total para que puedan 
plantear sus reclamos e inconformi-
dades ante el cuerpo de concejales. 

El tema más candente a la hora 
del debate tuvo que ver con una serie 
de reclamos llevada adelante por ve-
cinos de la Urbanización San Martín. 
Proyectos cruzados, presentaciones 
sobre tablas y pases de factura florea-
ron el debate al respecto. 

Al pedido de la banca del vecino 
que figuraba en el boletín de asuntos 
entrados, dos concejales propusieron 
ingresar sobre tablas resoluciones en 
este sentido. El encargado de dar el 
puntapié inicial en el asunto fue el 
radical Juan Manuel Romano quien 
pidió incorporar una serie de proyec-
tos relacionados al tema de la Urba-
nización. 

De todos, el único que quedó 
aprobado fue un pedido de informe 
hacia el ejecutivo donde solicitaba 
información respecto de “los avances 
de la obra de apertura de calles y eje-
cución de servicios de la denominada 
Urbanización General San Martín y 
toda otra obra en el sector”. 

El proyecto enumeraba contra-
to de la o las obras en ejecución o a 
ejecutar en la Urbanización General 
San Martín, la empresa o empresas 
Contratistas, los montos y plazos de 
las obras, y los principales ítems que 
componen las obras y avance de las 
mismas a la fecha. Además la situa-
ción de pagos o la deuda de los certifi-
cados de obra y si existe paralización 
o neutralización de obras a la fecha; 
indicar motivos, adjuntar actas, etc.

Del bloque Espacio de Concer-
tación Social, el concejal Silvio Boc-
chicchi presentó dos proyectos: Un 
de resolución citando a reunión am-
pliada junto a los 500 adjudicatarios, 
la Secretaria de Planificación e Inver-
sión Pública Muñiz Sicarddi y la se-
cretaria de Hábitat y Ordenamiento 
Territorial Teresa Fernández, antes 
del 10 de noviembre. Con el fin de que 
exista un intercambio de dudas entre 
los involucrados. 

El segundo proyecto presentado 
era de ordenanza proponiendo que 
aquellos que no puedan afrontar el 
pago que no les cobre o se les cobre 
una cuota menor proponiendo una 

suerte de refinanciación para los ad-
judicatarios.

Desde la bancada del Movimien-
to Popular Fueguino por su parte, el 
concejal Gastón Ayala también im-
pulsó 2 proyectos para ser incorpora-
dos sobre tablas. Uno en la línea del 
proyecto de Bocchicchio de suspen-
der el pago de quienes posean com-
plicaciones para el pago, y la segunda 
la posibilidad de obtener el libre deu-
da. 

El problema que expresaban algu-
nos vecinos tenía que ver con la im-
posibilidad de, por ejemplo, renovar 
la licencia de conducir por figurar en 
mora por las cutas no canceladas del 
terreno, sin que se haya dado alguna 
respuesta por parte del ejecutivo a es-
tos casos. 

Tanto los proyectos de Bocchic-
chio como de Ayala no consiguieron 
los votos suficientes para ser incor-
porados sobre tablas, por lo que se 
tratarán a comisión. Romano había 
solicitado por su parte unificar los 
proyectos presentados junto a los de 
Ayala por lo que en la votación corrie-
ron la misma suerte. 

Banca del Vecino

El problema de los vecinos de la 
Urbanización San Martín también 
tuvo su capítulo en la Banca del Veci-
no. Julieta Rejas fue la encargada de 
ponerle voz al reclamo de los vecinos. 
En su alocución recordó que “hace un 
año y cuatro meses que estamos pa-
gando. Hace un año y cuatro meses 
que nos hicieron entrar en un plan 
de gastos. No nos dejan adelantar 
cuotas. Si deben cuotas, parece que 
depende la cara, porque algunos les 
dijeron que sí va a haber refinancia-
ción, otros que no. Las personas que 
dijeron que sí les refinanciaron, yo no 
las conozco. Yo si soy de las que les 

POLÍTICA

MUÑIZ SICCARDI Y DAMIÁN DE MARCO 
SERÁN INTERPElADOS POR CONCEJAlES
La aprobación de los pedidos presentados por el concejal del bloque Cambiemos fue votada por unanimidad con ausencia del concejal Ro-
mero. Reclamos en la Banca del Vecino y numerosos proyectos sobre el conflicto de la Urbanización San Martín formaron parte de la jornada. 

han dicho ‘si no lo podés pagar date 
de baja’”. 

Relató que “arranqué el plan pa-
gando 5 mil pesos, un alquiler de 
15.000 pesos y que este año tuve que 
hacer malabares para poder mudar-
me a un departamento más chico” y 
reclamó que “vos vas y pedís informa-
ción y no te la dan”. 

“No podemos proyectar. Hay gen-
te que pagó arquitectos para hacer 
un dibujo que no sabemos si se pue-
de poner en el terreno. No sabemos 
cómo es, no sabemos si tiene turba, si 
tiene piedra, acantilado, una monta-
ña” enumeró la vecina.

Insistió en que “lo único que es-
tamos reclamando acá es que nos 
entreguen el terreno que nos dije-
ron que nos iban a entregar hace un 
año atrás”. Reclamó que “están todo 
el tiempo faltándonos el respeto” y 
aclaró que “no somos la cabecilla de 
campaña política de ninguno de us-
tedes. Déjense de usarnos a nosotros. 
Somos un montón de fueguinos, que 
hace más de 30 años que estamos 
bien, alquilando, pagando nuestros 
impuestos, todo lo que tienen que 
pagar para tener lo que nos merece-
mos”.

Por último recordó que “queremos 
que nos entreguen la tierra, y sino que 
nos den la posibilidad que les dan a 
todos” en referencia a las posibilida-
des de re financiación.

En esta línea el concejal por Cam-
biemos, Tomás Bertotto “un terreno 
sin una vivienda donde la persona 
que tiene que pagar ese terreno ade-
más de pagar el alquiler, no es una 
solución habitacional. No lo es, se 
condena el futuro de esa familia, se 
condena el futuro de la ciudad”. 

Siccardi y De Marco interpelados

Cerca del pedido de cuarto inter-

medio para la semana que viene, pa-
sadas las 18 horas, el concejal Bertotto 
obtuvo la aprobación de los pedidos 
de interpelación hacia los funciona-
rios municipales por unanimidad 
del cuerpo de concejales -excepto el 
concejal Juan Manuel Romano de la 
Unión Cívica Radical quien se ausen-
tó al momento de la votación- este 
miércoles por la tarde.

El proyecto de resolución apro-
bado en la última sesión ordinaria 
que requería la interpelación de De 
Marco, está estrictamente relaciona-
do con la ocupación ilegal de tierras 
en la zona de Andorra, afectada por 
la deforestación indiscriminada por 
parte de los ocupantes. 

Bertotto agregó que “no solo los 
bosques, sino el estado general de la 
basura: el relleno sanitario, el contra-
to con Agrotécnica Fueguina que no 
cumple. El tema del agua potable en 
Andorra”. Cuestionó el poco control 
que realiza el municipio acerca de 
las empresas que depositan residuos 
fuera del predio destinado para tal 
fin. 

En el caso del pedido de interpela-
ción a Muñiz Siccardi, presentado en 
reiteradas ocasiones desde el inicio 
de la gestión, el proyecto presentado 
por Bertotto expresaba que “la situa-
ción de la emergencia vial, el cual no 
prosperó y hoy nos encontramos con 
el actual estado de la mayoría de las 
calles y avenidas de la ciudad deplo-
rable”.

El edil señaló que la situación vial 
de la ciudad, tras haber declarado la 
emergencia en 2016 “la situación del 
tránsito en Ushuaia ha empeorado” 
y cuestionó que durante todo ese pe-
ríodo no se avanzó en el diagnóstico 
necesario para revertir el panorama 
actual. 

RETOMAN lOS TRABAJOS DE MEJORA 
DE ESPACIOS PÚBlICOS EN USHUAIA
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USHUAIA. La gobernadora Rosa-
na Bertone recibió ayer, junto al pre-
sidente del Puerto de Ushuaia, Néstor 
Lagraña, a Pablo Tsolis director de 
Navijet SA, compañía representante 
de Royal Caribbean en Argentina.

Tsolis visita Tierra del Fuego para 
recorrer junto al presidente Lagraña 
los avances de la obra que la provin-
cia está realizando para tener listo y 
en condiciones el muelle y así poder 
recibir los buques de grandes dimen-
siones.

Al respecto Lagraña resaltó que 
“venimos trabajando desde principio 
de año para tener el muelle en con-
diciones, como todos saben tuvimos 
inconvenientes con la obra del puerto 
pero pusimos todos nuestros esfuer-
zos en trabajar y así lograr el arribo de 
buques a nuestra provincia”.

“Analizamos que la única manera 
de que un crucero de estas dimensio-
nes pudiera acceder al puerto de Us-
huaia era por intermedio del dragado 
del mismo y hoy estamos trabajando 
a toda marcha para llegar a la profun-
didad solicitada que es de nueve me-
tros con veinte, poniéndonos como 
fecha límite los primeros días de di-
ciembre”, remarcó el presidente del 
puerto.

Por su parte Tsolis sostuvo que 
“estamos trabajando junto con el 
gobierno provincial y nacional para 
poder resolver los problemas que 
existieron en la obra de ampliación 
del muelle y vemos respuestas fa-
vorables porque se buscaron solu-
ciones por otros canales para poder 
tener el puerto apto para la tempora-
da”.

“La compañía ve con buenos ojos 
el compromiso que el Estado provin-
cial tiene en el desarrollo del turismo 

local y en poder recibir a los cruceros 
que los visitan de la mejor manera 
posible, por eso estoy acá para dar a 
conocer lo mismo y quedar a disposi-
ción para lo que se necesite”.

El representante de Royal Carib-
bean también agregó que “esta tem-
porada vamos a venir con tres com-
pañías subsidiarias, una de ellas es la 
que hace expediciones a la Antártida 
y creemos que tendremos unas 18 
recaladas en total porque Ushuaia es 
nuestro puerto madre, donde se van 
a reaprovisionar y hacer otras opera-
ciones como recambio de pasajeros”.

“Una cuarta firma de lujo de Royal 
Caribbean vuelve a la Argentina luego 

GOBIERNO

lA GOBERNADORA BERTONE RECIBIÓ A 
EJECUTIVOS DE ROYAl CARIBBEAN
Los representantes de la firma internacional “Royal Caribbean” visitaron la capital provincial para reunirse con la gobernadora Rosana 
Bertone y el presidente de la Dirección Provincial de Puertos (DPP), Néstor Lagraña, y así conocer los avances en la obra de dragado para 
recibir a los cruceros en esta temporada.

de 4 años gracias a las gestiones del 
Gobierno Provincial dado a sus polí-
ticas agresivas para mejorar las con-
diciones y bajar los costos. También 
a esta noticias tenemos que sumar 
al cambio que realizó la compañía 
Celebrity Cruise que cambió su bu-
que Infinity que llevaba visitando 15 
temporadas ininterrumpidas estas 
aguas por su nuevo y moderno bar-
co llamado Celebrity Eclypse, que va 
a contribuir a Ushuaia un 50% más 
de pasajeros durante toda la tempo-
rada. Si todo sale como esperamos, 
la empresa está dispuesta a compro-
meterse en dejar el buque durante los 
próximos 3 años como así tambíen lo 

confirmó Azamara que también va a 
estar recalando durante los próximos 
tres años”.

El titular de Navijet remarcó que 
“la compañía tiene mucho entusias-
mo en trabajar con el Gobierno pro-
vincial, porque consideramos que 
Ushuaia es un punto muy importante 
para sus cruceros, es un destino con 
paisajes increíbles y una calidez muy 
grande en sus habitantes” y termi-
nó destacando que “siempre que las 
compañías hacen encuestas sobre los 
puertos que visitan, Ushuaia aparece 
entre los primeros lugares de puertos 
que quieren volver a visitar y reco-
mendarían para volver”.
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SOCIEDAD

A través de un proyecto de extensión, la Universidad Nacional de Tierra del Fuego (UNTDF) dicta en Ushuaia y Río Grande seminarios y 
talleres de capacitación a más de ochenta trabajadores del sector carcelario.

RÍO GRANDE. Con el objetivo de 
contribuir en el fortalecimiento de 
la seguridad democrática y ciudada-
na, la Universidad Nacional de Tierra 
del Fuego (UNTDF) puso en marcha 
el proyecto de extensión “La UNTDF 
dialoga el servicio penitenciario de 
Tierra del Fuego”, mediante el cual 
dicta seminarios y talleres de capaci-
tación a más de ochenta trabajadores 
del sector carcelario.

De este modo, en las últimas siete 
semanas y hasta finales de octubre 
se desarrollarán seis encuentros en 
Ushuaia y otros seis en Río Grande 
con la participación de docentes in-
vestigadores de la Universidad don-
de se abordarán diversos temas; en-
tre ellos:  paradigmas de seguridad, 
normas de actuación, negociación 
y resolución de conflictos, derechos 
humanos, educación en contexto de 
encierro, problemáticas de género, 
entre otros. En el proyecto participan 
también el INTA; el Ministerio de Jus-
ticia de la Provincia; y el Patronato de 
Liberados.

“La UNTDF dialoga el servicio pe-

lA UNTDF DICTA TAllERES Y SEMINARIOS 
Al PERSONAl DEl SERVICIO PENITENCIARIO

nitenciario de Tierra del Fuego” es el 
resultado de un proyecto de extensión 
que fue seleccionado a instancias de 
una convocatoria de la Secretaría de 
Extensión y Bienestar Universitario 
de la UNTDF con el sentido de pro-
mover un mayor espacio de encuen-
tro entre los saberes que produce la 
Universidad y la comunidad de Tierra 
del Fuego.

La actividad es dirigida por Maria-
no Melotto, doctor en Antropología, 
docente investigador del Instituto 
de Cultura Sociedad y Estado (ICSE) 
de la UNTDF y el doctor Manuel Isi-
dro Lopez, Juez de Ejecución Penal y 
docente de la Casa de altos Estudios 
Fueguina y, asimismo, cuenta con la 
codirección de José Claudio Canovas, 
director del Servicio Penitenciario 
de la Provincia. “Este proyecto busca 
propiciar un espacio de encuentro 
horizontal entre personas que tra-
bajan en las mismas temáticas, jun-
to con docentes investigadores de la 
Universidad, para compartir saberes 
y experiencias” explicó Melotto.

De este modo, “el objetivo es pro-

mover una mayor profesionalización 
de la fuerza de seguridad penitencia-
ria de la Provincia”, para ir en sintonía 
con “las reformas en materia de segu-
ridad que se vienen dando desde los 
años 90 y a partir de las cuales hubo 

RÍO GRANDE. El 21 de septiem-
bre se celebra el Día Internacional 
de la Paz en todo el mundo, dedi-
cado al fortalecimiento de los idea-
les de paz entre todas las naciones, 
pueblos y miembros de cada uno 
de ellos.

A raíz de esta conmemoración, 
la Escuela Provincial Nº8 “Gral. José 
de San Martín” realizó durante una 
semana, desde el 14 al 21 de sep-
tiembre, actividades denominadas 
“Programa Semana de la Paz”, el 
cual incluyo trabajos sobre escritu-
ra y lectura de mensajes por la paz, 
salida de grupos a repartir mensa-
jes a los transeúntes, inauguración 
de una muestra fotografía por la 
paz en la biblioteca escolar, expo-
sición del Proyecto “100 Poetas por 
la paz” donde se contó con la pre-
sencia de la escritora Silvina Biott. 
También se presentó la “Pequeña 
biblioteca del alma” para docentes 
y la presentación de la Canción de 
este año “Gracias a ti” con el coro 
de niños del C.A.A.D y otros.

Para culminar, el viernes 21 se 
tocó las campanas por la paz junto 
a todas las escuelas y organizacio-

GOBIERNO

EDUCACIÓN REAlIZÓ 
JORNADA SEMANAl DE lA PAZ

nes que en el mundo participan en 
un rezo por la paz y en la institu-
ción se disfrutó del coro de niños, la 
presentación de murales realizados 
por estudiantes del Centro Poliva-
lente de Arte “Prof. Diana Cotorrue-
lo”, quienes también realizaron una 
PRESENTACIÓN musical, y la inau-
guración de una galería de arte con 
cuadros de pintores argentinos.

Cabe destacar que la institución 
realiza este tipo de actividades to-
dos los años, ya que desde el año 
2010 fue condecorada como sede 
de la Paz a raíz de un proyecto de 
convivencia realizado en el año 
2005, donde luego la Directora de la 
Escuela Claudia Ameri se contacta 
con la Fundación “Mil Milenios de 
Paz” presentando dicho Proyecto 
con el compromiso de desarrollar 
acciones por la Paz. Así es que lue-
go, la Fundación nombra a Ameri y 
a la Escuela 8 como Embajadores 
Mundial de la Paz.

Son también embajadores de la 
paz la Escuela Provincial Nº32 “Iyu” 
y la Escuela Nº38 “Presidente Raúl 
Ricardo Alfonsín” de Base Esperan-
za.

un cambio de paradigma que, entre 
otras cuestiones, consistió en la des-
militarización de las fuerzas y, como 
contracara, su profesionalización en 
el marco de estos nuevos modelos de 
seguridad”, concluyó el académico.
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MARÍA ElENA DElGADO: “ESTE AÑO NO SE HA
HECHO NADA DESDE lA JUSTICIA”

RIO GRANDE. Este viernes se 
cumplirán diez años de la desapari-
ción de la pequeña Sofía Yazmín He-
rrera, quien el 28 de septiembre de 
2008 desapareció del camping John 
Goodall y hasta el momento no hay 
ninguna novedad sobre su paradero. 

Transcurrido todo este tiempo, 
María Elena y Fabián, los padres 
de Sofía, se muestran agotados por 
todo lo vivido durante tanto tiem-
po, pero a su vez, esperanzados de 
que en cualquier momento algu-
na persona se comunique con ellos 
y les brinden información que les 
permita poder reencontrarse con su 
pequeña, quien en diciembre estaría 
cumpliendo ya 14 años.

En diálogo con FM Del Sol, María 
Elena Delgado reconoció que “todo 
este tiempo ha sido muy difícil y más 
cuando se acerca un nuevo aniversa-
rio. Nunca pensamos que íbamos a 
llegar a diez años sin Sofi y sin que 
haya absolutamente nada, porque 
estamos como en los primeros tiem-
pos, porque no hay nada en la bús-
queda de Sofi hasta el día de hoy”.

En relación a la investigación que 
se lleva adelante desde el Juzgado 
de Instrucción N°1 a cargo del Juez 
Daniel Césari Hernández, indicó que 
“En los comienzos se ha trabajado 
mucho, con el tiempo fe merman-
do la cantidad de medidas por parte 
de la Justicia”. Asimismo agregó que 
“Este año no se ha hecho nada, no ha 
habido ninguna medida de prueba 
desde el juzgado”.  

Por otro lado, aclaró que “Lo que 
nosotros recibimos fueron muchas 
fotos de nenas que tienen un cierto 
parecido a Sofía, la policía lo trabajó, 
pero es lo único que tenemos hasta 

A pocas horas de cumplirse 10 años de la desaparición de Sofía Herrera, el Juez de la causa salió a realizar declaraciones y anuncios sobre 
nuevas medidas. Las mismas ya habían sido anunciadas un año atrás y hasta el momento no se realizaron. Los padres de la pequeña 
hace un mes que solicitaron una audiencia y no han sido recibidos. Dolor y tristeza por el tiempo transcurrido. Ester viernes se realizará 
una concentración a las 18 horas en Belgrano y San Martín. 

ahora. Nosotros seguimos con la es-
peranza de recibir una foto y que sea 
ella y que se trate realmente de Sofi”.

María Elena sostuvo que en 2017 
se comunicó el secretario del Presi-
dente Mauricio Macri, explicándole 
que “se encontraban al tanto de la 
causa”. Asimismo, continúa en con-
tacto con el actual Senador y ex Vice-
presidente Julio Cobos, quien le brin-
dó colaboración, como así también 
Juan Car de Red Solidaria “que nos ha 
ayudado mucho con la difusión de la 
causa y que en estos diez años estuvo 
muy presente”. La mujer sostuvo que 
“la ayuda está, los contactos están a 
nivel nacional, lo que no pasa nada es 
en la causa, porque para mí es lo más 
necesario y lo más importante es que 
a Sofi se la siga buscando”.

María Elena reconoció que “pedi-
mos una audiencia con el Juez Césari 
Hernández hace más de un mes y no 
nos ha recibido. Nosotros queremos 
que se siga avanzando en la causa, 
que se hagan medidas nuevas”.

En relación a las declaraciones 
que brindó el Juez a cargo de la cau-
sa a medios de la ciudad de Ushuaia 
sobre diversas medidas que llevará 
adelante en los próximos días, Ma-
ría Elena aclaró que “En el mes de 
septiembre de 2017 tuvimos una re-
unión con el Juez Césari Hernández, 
nos dijo que estas medidas que salió 
a declarar ahora se iban a hacer hace 
un año atrás y lo estamos esperando. 
Estamos esperando ir al lugar como él 
dijo, eso lo venimos esperando duran-
te todo este año”.  

La madre de Sofía explicó que se 
encuentran en contacto permanente 
con su abogado y que le ha explicado 
que “no se ha tomado ninguna medi-

10 AÑOS SIN SOFÍA

da este año. Hace un mes que pedimos 
una audiencia con el Juez y estamos a 
la espera de eso”. 

“Diez años y nada” 
Al cumplirse una década de la desa-

parición de Sofía y sobre todo lo vivido 
a lo largo de estos últimos años, María 
Elena indicó que “La verdad que mil 
preguntas, sin respuestas. Te da vueltas 
en la cabeza todos los días, preguntan-
do qué pasó, dónde está, es lo venimos 
viviendo hace diez años. La verdad es 
que esto no se puede cerrar, es una 
herida abierta que se mantiene hasta 
ahora porque no tenemos nada de Sofi, 
nosotros somos los papás, a nosotros 
nos falta. Es muy difícil esta fecha por-
que volvés a revivir todo de nuevo. Para 
nosotros es difícil, es volver a revivir 
todo lo que vivimos ese septiembre”. 

En tanto que Fabián sostiene que 
“la verdad se te hace tan difícil, por-
que hace diez años y nada. Sofía va 
a cumplir 14 años y lo que nosotros 
vivimos acá en esta casa lo sabemos 
solo nosotros y es un dolor tan gran-
de y que no se lo deseas a nadie, a 
ninguno que es papá, porque si te 
falta un hijo de tu casa, nunca lo vas 
a reemplazar con otro”. 

Concentración 
Los padres convocan a todos los 

vecinos para este viernes a las 18 ho-
ras a concentrarse en la intersección 
de las avenidas Belgrano y San Mar-
tín. 

Allí se llevará adelante un acto 
para conmemorar los diez años de la 
desaparición de Sofía del interior del 
camping John Goodall. 

USHUAIA. La Municipalidad 
continúa con el ciclo de las kerme-
ses en las escuelas de gestión pú-
blica y privadas, como así también 
en asociaciones sin fines de lucro, 
donde celebra con los niños y niñas 
en juegos tradicionales y novedo-
sos.

Desde la Secretaría de Políticas 
Sociales y Derechos Humanos pre-
cisaron que “la Kermés comenzó 
a visitar las escuelas en el mes de 
agosto para celebrar el día de la 
Niñez”, pero “ante la demanda, la 
agenda de actividades se extendió y 

“lA KERMESE” SIGUE DE 
FESTEJO EN lAS ESCUElAS

USHUAIA

concluye el próximo viernes en el Jar-
dín N°8, Caminito de Colores”.

En octubre la kermes celebrará los 
cumpleaños de los más pequeños y 
“la primera visita del mes, será en la 
escuela N°41, Mario Benedetti, ubi-
cado en el Barrio del Río Pipo”, indi-
caron.

Desde el área agradecieron “el 
acompañamiento de las familias y 
los maestros, para poder generar este 
tipo de espacios y aportar fortaleci-
miento y amor a los niños y niñas de 
la ciudad”.
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RADICARON UNA NUEVA DENUNCIA POR 
PRESUNTO ABUSO SEXUAl EN RÍO GRANDE 

POLICIALES

RIO GRANDE. En las últimas ho-
ras se conoció una nueva denuncia 
por abuso sexual en la ciudad de Río 
Grande. 

Según se pudo conocer, una mujer 
de unos 30 años se habría presentado 
en la Justicia con el fin de radicar una 
presentación en contra de un hombre 
de unos 60 años, asegurando que ha-
bría sufrido una violación por parte 
del sujeto. 

Ante esta situación, de forma in-
mediata se dispuso la prohibición de 
acercamiento del imputado hacia la 

MARÍA ElENA DElGADO: “ESTE AÑO NO SE HA
HECHO NADA DESDE lA JUSTICIA”

Un hombre de unos 60 años fue denunciado por un presunto abuso sexual. El mismo habría sido con acceso carnal, situación que agra-
varía la situación. Desde la Justicia se dispuso una prohibición de acercamiento a la víctima, como así también la salida de la provincia. 

víctima y su entorno familiar, como 
así también la negativa a salir de la 
provincia. 

Por otro lado, la mujer fue trasla-
dada hacia el Hospital Regional Río 
Grande, donde fue revisada por los 
médicos forenses, como así también, 
brindarle asistencia médica ante este 
tipo de situaciones. 

Finalmente, desde la Justicia se 
informó que no se descarta la realiza-
ción de nuevas medidas probatorias 
en las próximas horas.

UN MENOR HOSPITALIZADO

AMBUlANCIA DEMORÓ 25 MINUTOS EN ARRIBAR HASTA UN CHOQUE 

RIO GRANDE. Un nuevo accidente 
de tránsito se produjo sobre la inter-
sección de las calles 9 de Julio y Bilbao 
de la ciudad de Río Grande.

Allí un automóvil Fiat Palio de co-
lor blanco, dominio AA 194 SW, el cual 
era conducido por una mujer, circu-
laba por calle Bilbao. Al intentar cru-
zar 9 de Julio, fue impactado sobre el 
guardabarros delantero derecho por 
un vehículo Chery QQ de color blan-
co, chapa patente AB 415 HG, al man-
do de otra mujer. 

Producto del siniestro, un niño de 
unos 7 años que viajaba a bordo del 
último rodado, debió ser inmoviliza-
do y posteriormente trasladado a bor-
do de una ambulancia hacia el Hospi-
tal Regional Río Grande debido a las 
lesiones sufridas en la zona cervical.

Personal policial y de bomberos 
voluntarios se hicieron presentes en 
el lugar, quienes brindaron asistencia 
a los ocupantes de ambos vehículos.

Finalmente, integrantes de la Di-
visión de Policía Científica se hicieron 

Alrededor de las 13 horas, se produjo un accidente de tránsito sobre la intersección de las calles Bilbao y 9 de Julio. Un niño de 7 años de-
bió ser hospitalizado debido a las lesiones sufridas. La ambulancia demoró alrededor de 25 minutos en arribar al lugar.

presentes en el lugar, quienes proce-
dieron a realizar el corte parcial de las 
calles a fin de llevar adelante las peri-
cias accidentológicas de rigor. 

Demora de la ambulancia
Lo llamativo del siniestro vial, fue 

que a las 13.08 se dio aviso de la co-
lisión, informando sobre la presencia 
de un menor de edad con diversas do-
lencias.

Transcurridos 22 minutos, perso-
nal médico del CAPS N°2, ubicado a 
escasos 20 metros del accidente, se 
hizo presente a fin de brindarle asis-
tencia al menor, debido a que la uni-
dad móvil sanitaria aún no había arri-
bado al lugar del accidente. 

Finalmente, a los 25 minutos de 
haberse informado sobre la colisión 
y solicitado el personal médico, una 
ambulancia del Hospital Regional río 
Grande se hizo presente en el lugar, 
procediendo a realizar el traslado del 
menor hacia el nosocomio. “lA KERMESE” SIGUE DE 

FESTEJO EN lAS ESCUElAS
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TERMAS DE RÍO HONDO. Un fin de 
semana especial vivió Nicolás Blan-
chard, piloto de Tierra del Fuego que 
forma parte de la Fórmula 2.0 Re-
nault, que disputó su novena fecha 
del calendario en clásico trazado de 
Termas de Río Hondo, en la provincia 
de Santiago del Estero.
El fin de semana no comenzó de la 
mejor manera para el volante fuegui-
no, ya que el viernes no pudo girar en 
una de las tandas por la rotura de la 
caja de cambios, lo que le quitó valio-
sos minutos en pista.

Recién en la segunda tanda, el rio-
grandense pudo tomar contacto con 
su unidad monoplaza y el sábado, en 
los últimos entrenamientos, junto al 
equipo, pudieron trabajar fino para 
lograr buenos tiempos para la clasi-
ficación.

Finalmente, tras la jornada se quedó 
con el noveno puesto en las pruebas 
clasificatorias, cumpliendo así con el 
objetivo trazado de poder concluir 

DEPORTES

SEXTO PUESTO PARA BlANCHARD EN lA FÓRMUlA 2.0
El piloto fueguino fue protagonista en la novena fecha de la “Fórmula 2.0 Pirelli Powered By Renault”, que se llevó a cabo en Termas de 
Río Hondo, Santiago del Estero, donde pudo liderar la final del sábado y se quedó con el sexto puesto en la final del domingo.

en pista, pero fue favorecido por varias 
sanciones a otros adversarios.
En la final del domingo, Nicolás Blan-
chard arribó a la jornada con la ilusión 
y el deseo de tomar el mando de la 
competencia en pista como lo había 
hecho el día anterior. Largó desde el 
noveno puesto y automáticamente 
se quedó con el sexto lugar. “Fue una 
carrera competitiva, con buen ritmo. 
Una de las mejores del año porque 
no hubo pace car y pudimos correr de 
principio a fin”, contó Blanchard, que 
peleó durante toda la carrera con los 
pilotos referentes de la categoría.

“Encontramos un auto competitivo y 
esperamos volver a ser protagonistas 
de la próxima fecha”, se ilusionó el vo-
lante de Tierra del Fuego, que culminó 
entre los principales animadores de la 
prueba automovilística realizada en el 
circuito santiagueño.
La próxima fecha del calendario de la 
Fórmula 2.0 Renault será el próximo 
7 de octubre, en el autódromo de San 
Nicolás.

USHUAIA. Los cinturones negros 
de la Escuela de Karate Do Shorin-
ryu Kodokan, Federico Szatynski, 
Eduardo Ast y Marcelo Chavez,  rea-
lizarán un curso de capacitación 
para instructores en el tradicional 
Club Ciudad de Buenos Aires. El 
perfeccionamiento del arte marcial 
de origen japonés se realizará el 
próximo sábado en Capital Federal.
Según lo indicado por los referentes 
de la Escuela Kodokan, que forma 
parte de la Federación de Karate de 

KARATE

TRES CINTURONES NEGROS SE CAPACITARÁN 
EN BUENOS AIRES

Tierra del Fuego que días atrás dispu-
tó el 26° Provincial de la especialidad, 
dicho seminario es el más importante 
del calendario institucional de la Ko-
dokan, ya que tiene previsto congre-
gar a los exponentes nacionales de la 
escuela junto a cada uno de los técni-
cos de cada provincia donde funcio-
nan sedes de la Shorinryu Kodokan.
El itinerario deportivo de los fue-
guinos indica que el día domingo 
se enrolarán en el Torneo Nacional 
de la escuela, en el que está previs-

entre los 10 primeros sitios de la ge-
neral.
En la primera final de la fecha, Blan-
chard largó segundo por el sistema 
de grilla invertida. Y al respecto, el 
fueguino resaltó: “Largamos segun-

dos y teníamos el primer puesto, pero 
por un adelantamiento en la largada 
me recargaron con un pase y siga por 
boxes”. Tras la penalidad, el volante de 
Tierra del Fuego se quedó con el cuar-
to puesto, había terminado séptimo 

to competencias en las categorías de 
cinturones negros de Kata (formas), 
kumite (combate) y kobudo (manejo 
de armas). “Como venimos haciendo 
desde hace tiempo, consideramos que 
capacitarnos es fundamental, por ello 
viajamos a Okinawa en junio, por eso 
ahora estaremos en Buenos Aires”, 
fundamentó Marcelo Chavez (6° Dan), 
responsable de la Kodokan en Tierra 
del Fuego. Además, el referente del 
arte marcial okinawense sostuvo que 
“es la forma de mantener a nuestros 

alumnos practicando, aprendiendo de 
los técnicos más calificados de nuestra 
línea de Karate Do”.
Es preciso destacar que, desde la 
escuela, ya anunciaron que el mes 
próximo está previsto realizar una 
capacitación para todos los alum-
nos fueguinos, que tendrá lugar en 
la ciudad de Ushuaia; ya con vistas a 
los exámenes de fin de año, que esta-
rá dictado por el sensei Luis Vázquez, 
7mo Dan y presidente de la Asociación 
Nacional.
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Si venís con una amiga
solo paga una!!!!!  

A BAILAR CON ANDRE!!

O´Higgins 17

Martes y Jueves 17:30 a 18:30 hs

lA ECONOMÍA CAYÓ 2,7% EN JUlIO
BUENOS AIRES. La actividad eco-
nómica cayó 2,7% en julio respecto 
al mismo mes del 2017 y anotó su 
cuarto descenso consecutivo, según 
informó este miércoles el Institu-
to Nacional de Estadística y Censos 
(INDEC). En tanto, el indicador des-
estacionalizado creció 1,4% respecto 
a junio de 2018.
Las ramas de actividad de mayor 

NACIONALES

incidencia en la contracción inte-
ranual del Estimador Mensual de 
la Actividad Económica (EMAE) 
correspondiente a julio de 2018 son 
“Industria manufacturera”, “Co-
mercio mayorista, minorista y repa-
raciones” y “Agricultura, ganadería, 
caza y silvicultura”. 
En contraposición “Intermediación 
financiera”, “Actividades inmobilia-

BUENOS AIRES. El flamante presi-
dente del Banco Central Guido Sand-
leris, “un hombre de Dujovne” como 
lo definen en el gobierno, también 
tiene sus ingresos guardados en el ex-
terior y no en el país. El encargado de 
delinear la política monetaria tras la 
salida de Luis Caputo, tiene el 44 por 
ciento de su patrimonio en un ban-
co de Estados Unidos, que equivale a 
2.239.164,11 dólares.

El hombre que ahora estará al 
mando del Central declaró ante la 
Oficina Anticorrupción en 2017 que 
el año 2016, ya siendo funcionario 
de Hacienda, lo comenzó con bienes 
por un total de 4.135.006 pesos y lo 
terminó con 5.057.880 pesos, con una 
diferencia de 922.874 pesos a su favor. 
Pero eso no es todo, porque también 
dejó constancia de que casi la mitad 
de ese patrimonio lo tiene en una 
cuenta en Estados Unidos. 

El triunviro de la CGT Héctor Daer 
cuestionó que el flamante presidente 
del Banco Central tenga “todos sus 
ahorros afuera del país” y consideró 
que al funcionario “muy poco le debe 
preocupar si el día que se retira de 
la función pública el país está peor”. 
“Personalmente no tengo nada contra 
él, pero volvemos a darle la presiden-

SANDlERIS TIENE MIllONES 
DE DÓlARES EN El EXTERIOR

rias, empresariales y de alquiler”, y 
“Electricidad, gas y agua” son los sec-
tores con mayor incidencia positiva.
El dato fue mejor al esperado por 
analistas. Un sondeo realizado por 
Reuters proyectaba una merma en la 
actividad de un 3,8% interanual para 
el EMAE del séptimo mes del año.
Cabe recordar que la actividad eco-
nómica registró el primer descenso 
del año interanual en abril de este 
año (0,9%) y de esa manera anotó la 
primera baja luego de trece meses de 
alza continua, como consecuencia de 
un fuerte descenso de la agricultu-
ra por la sequía. Consecuentemente 
continuó el derrumbe en mayo pa-

sado (5,8%) respecto a igual mes de 
2017. En esa línea, junio cerró con un 
retroceso de 6,7% interanual, la ma-
yor caída en la era Macri.
Las ramas de actividad de mayor in-
cidencia en la contracción interanual 
del EMAE correspondiente a ese mes 
fueron “Agricultura, ganadería, caza y 
silvicultura”, “Industria manufactu-
rera” y “Comercio mayorista, mino-
rista y reparaciones”.
En contraposición, “Actividades in-
mobiliarias, empresariales y de al-
quiler”, “Intermediación financiera” 
y “Explotación de minas y canteras” 
fueron los sectores de mayor inciden-
cia positiva.

BANCO CENTRAL

 Los esperamos en : Don Bosco Nº 1148
Telefonos : 02964-421216 - 598752

email: ventas@urfue.com

MATERIALES ELÉCTRICOS 
INSTALACIONES COMERCIALES
E INDUSTRIALES
FERRETERIA  en general 
-Todas las tarjetas
CONSULTE

cia del Banco Central a un funcio-
nario que hay un dato que lo marca 
de cuerpo entero: este señor tiene 
todos sus ahorros fuera del país”, 
sostuvo el dirigente. 

En julio de 2017, Dujovne fue 
cuestionado por haber declarado 
un patrimonio de 97 millones de 
pesos, de los cuales 74 millones los 
tenía radicados en el exterior entre 
cuentas, bonos y participaciones 
en sociedades fuera del país. En ese 
entonces, Sandleris declaró tener 
en Estados Unidos, al tipo de cam-
bio de hoy, 89.566.564 pesos. 
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AVISOS clASIfIcAdOS
RECEPTORÍA DE AVISOS ClASIFICADOS: MACkINLAy N° 601 P.B - RíO GRANDE – TIERRA DEL FUEGO  TEL:  (02964) 422-255

hOróScOpO

AlquIlereS VentAS
-Depto Monoambiente de 60 mt2 en Zona 
Bancaria, cocina y baño. $11.000. Ref. A1-
013. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. interno B° Danés semiamoblado, 1 
dormit., cocina-comedor y baño. Con Serv. 
de Luz incluído. $8.500. Ref A1-046. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. interno J. Celman 1600, 1 dormit, 
cocina-comedor y baño. $8.500. Ref. A1-
074. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Deptos en edificio Posadas y Guatemala, 
de 1 y 2 dormit. Amoblados se alquilan tem-
porarios. Consultar valores. Ref. A1-090. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635. 
  -Dúplex interno B° Mutual, 2 dormit, li-
ving-comedor, cocina y baño. $15.000. 
Ref.A2-002. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
  -Dúplex interno Fte. Sanatorio Fueguino, 
amoblado de 2 dormit, cocina-comedor, 
baño y toilette. $12.000. Ref. A2-085 Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Casa en B° Buenavista 3 dormit, cocina y 
baño. $15.000. Ref. A3-030. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Casa en B° Mutual, calle Viedma al 300, 
3 dormt, 2 baños, cocina-comedor y parri-
lla. $15.000. Ref. A3-079. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Casa en equina Is. Malvinas al 1600, 4 dor-
mit uno en suite, 2 baños, cocina-comedor, 
playroom, garaje y patio. $33.000. Ref.A4-

Aries
24 de marzo - 20 de abril

leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

-Casa en B° Chacra II, 240 mt2 cubiertos, 3 
dormit., baño con antebaño, amplio play 
room, living, cocina-comedor, lavadero, 
quincho, patio y entrada de vehículo. U$S 
200.000. Ref. V3-098. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 -
Amplia vivienda en Tolhuin, B° Los Naran-
jos Sup. Terreno 2.245 mt2, Sup. Cubierta 
230 mt2. Posee 2 dormit, cocina-comedor, 
living, entrepiso, galpón con quincho y ga-
raje. Terreno parquizado y cercado. Se acep-
ta permuta por propiedades en Rio Grande. 
$4.500.000. Ref. V2-099. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 -
Terreno en B° Buenavista, sobre calle Tro-
cello al 600. Posee 265 mt2. U$S 65.000. 
Ref. V8-008. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 -Terreno de 271 mt2 sobre calle Luis Py al 
700. U$S 160.000. Ref. A8-020. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
 
Terreno sobre calle San Martín al 3100, 
360 mt2. Todos los servicios. U$S 90.000. 
Ref. V8-070. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 
-Terreno en esquina céntrica 25 de Mayo y 
Alberdi, 308 mt2. U$S165.000. Ref. V8-063. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

Comprenda que la mejor estrategia 
para afianzar su vida, será desplegando 
su madurez en la experiencia y respon-
sabilidad.

En este día, prepárese ya que debe-
rá luchar para conseguir lo que desde 
hace tiempo desea y, por supuesto, lo 
obtendrá.

Decídase y empiece a exponer las 
ideas más creativas, así conseguirá 
importantes resultados en lo profe-
sional.

Por más que encuentre algún 
impedimento en el camino, no deje 
atrás su estimulo para definir los ob-
jetivos primarios.

Hoy no rechace la ayuda de su gen-
te. Principalmente, acepte los consejos 
que le brindarán y recapacite de los pro-
pios errores.

Si siente expresar los pensamien-
tos que abundan en su cabeza, sea 
medido ya que podrían complicar las 
relaciones con los demás.

Elija por usted mismo y sea cuida-
doso con las decisiones impulsivas. Se-
guramente alguien lo presionará para 
que las tome.

Antes de hablar deberá revisar las 
palabras que utilizará, ya que su in-
consciente podría jugarle una mala 
pasada.

No dude y entréguese a lo que le 
dicta el corazón. Evite caer en la rutina 
y concrete los cambios que desea en su 
vida.

Intente mantener un minucio-
so equilibrio entre los compromisos 
contraídos y su responsabilidad para 
cumplirlos en tiempo.

En esta jornada, no tendrá un minu-
to disponible y seguramente los incon-
venientes cotidianos podrían multipli-
carse. Sea paciente.

014. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Local en galería “Pedro Topic” disponible 
en planta alta $8.800. Ref. A6-032. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depósito de 286 mt2, sobre calle Pellegrini 
al 500. $50.000. Ref. A6-044. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
  -Local céntrico en calle Rosales al 250, 75 
mt2, oficina, depósito, kitchenette y baño. 
$35.000. Ref. A6-048. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Local céntrico 25 mt2, con kitchenette, 
baño y depósito. $10.500. Ref. A6-008. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depósito con oficinas y terreno para ma-
niobras, de 518 mt2, en Parque Industrial 
sobre calle 25 de Mayo al 2900. $70.000. 
Ref. A7-011. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
  - Galpón de 600 mt2 en Parque Industrial 
sobre calle Tomás Bridges, posee terreno de 
595 mt2 libre con cerco metálico. A 200 mt 
de Is. Malvinas. $75.000. Ref. A7-013. Espo-
ra 699. Tel. 02964-432562/422635.
  - Oficinas en céntrico edificio “Fausti”, a es-
trenar con excelente vista al mar y a la ciu-
dad, con ascensor, escalera de emergencia, 
red y alarma de incendio, salida de emer-
gencia, pisos de porcelanato y loza radian-
te. Oficina en 2° piso de 350 mt2 en $135.000 
y en 3° piso de 170 mt2 en $70.000. Ref. A6-
043. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  

-Dúplex en B° Don Bosco, entrada en común 
de 3 dormitorios, cocina, living- comedor y 
baño. U$S 110.000. Ref. V3-101. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
-Departamento monoambiente en Edi-
ficio Turek, B° Buenavista, 43 mt2. U$S 
68.000. Ref. V1-012. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.                 

-Casa en B° Chacra IV, 2 dormit., cocina, li-
ving-comedor, baño, entrada de vehículo y 
patio parquizado. U$S 157.000 Ref. V2-105 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Dúplex en B°Aeropuerto, 2 dormit, li-
ving-comedor, cocina amoblada, baño, 
patio y toilette. $2.400.000.Ref. V2-060. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Margen Sur, en calle pavimen-
tada, 2 dormit, living, cocina-comedor, 2 ba-
ños, sum y patio. $1.500.000. Ref. V2-078. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635. 

-Casa en B° La Trucha, 2 dormit, comedor, 
cocina, patio y baño. U$S 130.000. Ref. V2-
112. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Danés, 4 dormit, living-come-
dor, cocina, lavadero, escritorio, 3 baños, 
jardín y patio. U$S 250.000. Ref. V4-104.Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Terreno a mts de B° AGP de 240 mt2 
$700.000. Ref. V8-073. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.

Esta mañana, despertará lleno de 
nuevas ideas y sentirá un incontenible 
impulso hacia un cambio drástico en su 
rutina cotidiana.
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guíA de SerVIcIOS

hOróScOpO

teléfOnOS útIleS

fArmAcIAS de turnO

bArcAzA

frOnterA

cOtIzAcIOneS

Hospital R                 Policiía Provin-
cial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado yPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEl lAGO
Av. De los Shelknam 115
Tel: 02901 492229

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 
*-3ºc

Mínima 
1ºc

Mínima 
-3ºc

Mínima 
-3º c

Máxima 
7ºc

Máxima 
7ºc

Máxima 
2ºc

Máxima 
3ºc

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

TOLHUIN

TOLHUIN

USHUAIA

USHUAIA IS. MALVINAS

USHUAIA                    (02901) RÍO GRANDE                 (02964)

Compra
$36,60

Compra
$0,055

Venta
$37,80

Venta
$0,068

clImA
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Mackinlay N° 601  P.B
Río Grande – Tierra del Fuego

Página Web 
www.tiempofueguino.com

Facebook 
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FARMACOR 
 Perito Moreno 45
Tel. 429642

USHUAIA 
KUANIP 540 
Tel: 431053
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